



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

学校評価アンケート結果①

今年度の教育活動の成果と課題の検証と次年度の教育活動をよりよいものにするために保護者の皆さんへアンケートをお願いしたところ95%の回答をいただきました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

【学校教育に関する項目】

(%)

アンケート内容	肯定的評価	否定的評価	分からない
自分の考えを伝えたり書いたりする学習ができていますか	83.2	13.7	3.1
分かりやすい授業ができていますか	87.4	2.1	10.5
学習の基礎基本が定着しているか	83.2	13.7	3.1
計画を立てて家庭学習に取り組んでいるか	60.0	38.9	1.1
1週間の中で30分以上読書ができていますか	54.7	41.0	4.3
多様な価値観に触れることのできる授業をしているか	83.2	7.4	9.4
人権教育を推進し、自他を大切に育てる子供を育てる取組ができていますか	84.2	4.3	11.5
自ら進んであいさつができるよう取り組んでいるか	80.0	15.8	4.2
運動のおもしろさを味わうことのできる体育の授業を行っているか	80.0	3.2	16.8
外で元気に友達と遊ぶ取組ができていますか	87.4	3.2	9.4
安全教育や安全指導の充実が図れているか	88.4	1.1	10.5
教育相談体制の充実が図れ、相談しやすい雰囲気醸成されているか	82.1	8.5	9.4

【家庭教育に関する項目】

(%)

アンケート内容	肯定的評価	否定的評価
子供の話に耳を傾け、日常的によく会話している	93.7	6.3
誰に対しても優しく、思いやりをもって接するよう教えている	94.8	5.2
家族間で「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみなさい」等のあいさつをしている	92.6	7.4

登下校等、自分からあいさつするよう声かけをしている	73.7	26.3
1～3年は9時半までに4～6年は10時までに寝させている	78.9	21.1
メディア（ゲーム・テレビ・動画等）の時間は1日に2時間までにするなどきまりを決めている	54.7	45.3
朝ご飯を食べて登校させている	97.9	2.1
登下校時、1列に並んで歩くなど、交通安全に関する声かけができています	81.1	18.9

授業に関しては、80%以上の肯定的評価をしていただいております。教職員も励みになります。次年度は、子供たちが活発に自分の考えを交流できる授業づくりをめざしたいと考えています。今年度、特に意識して取り組んできた人権意識の向上についても80%以上の肯定的評価をしていただきました。「人を大切にする心」「ちがいを受け入れる心」の醸成をさらに図っていきたいと考えています。健康・安全に関する項目についても80%以上の肯定的評価をしていただいております。次年度も体育の授業改善を中心に、まずは「運動を好きになる子供の育成」を図っていきます。また、登下校時・災害時等に関する子供自身の危険予知能力を高められる取組や、保護者・地域の皆様のご協力のもと安全・安心な学校づくりを進めていきたいと考えています。

今回のアンケートで特に低かった家庭学習や読書習慣の定着については、宿題の内容を工夫したり、学校での読書の時間を確保したりするなど、改善に向けて取組を考えます。家庭学習、読書とも保護者の皆様との連携が重要となります。ご協力をよろしくお願いいたします。

家庭教育に関しては、肯定的評価が90%以上の項目が多く、保護者の皆さんの家庭教育力の高さがよく分かる結果となっています。課題としては、やはりゲームや動画視聴を中心とする時間のコントロールです。今後も、PTAでの取組も含めメディアコントロールの力を子供たちにつけていけたらと思います。

あいさつについては、気持ちのよい声であいさつできる子とできない子との差が大きいのが現状です。学校生活の中でも、朝のあいさつ、授業前後のあいさつ、給食時のあいさつ等、様々な場面でのあいさつ指導を大切にしていきます。各家庭でも登下校時のあいさつの声かけを引き続きよろしくお願いいたします。





天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

学校評価アンケート結果②

保護者アンケートの自由記述欄に入力されていたことの一部を紹介します。学校の取組に対する温かい言葉やコロナ対応についてのねぎらいの言葉など、うれしい記述が多くありました。その反面、対応が不十分でご心配をおかけしたことの分かる記述もありました。職員一同、今後の教育活動の改善に生かせるようにしていきたいと思えます。ありがとうございました。

【自由記述から ～一部紹介～】

- ・温かい雰囲気天津でいいなと思えます。いつもご指導ありがとうございます。
- ・今年度入学だったのですが、子どもは毎日明るい表情をしているので、学校生活も楽しいのではないかと想像しています。
- ・学校の先生方は本当に大変な状況だと思うのですが、どうか心身共に体調を崩されないようにしてください。
- ・コロナ禍で今までの普通の生活が出来なくなった年でしたが、安心して学校生活を送れるようにご配慮ありがとうございます。まだ見通しが立たない状況ですが、よろしく願います。
- ・今年度は、コロナ感染防止のためでしょうか、学級懇談で親どうしが話し合う場面がありませんでした。あと2ヶ月ほどで卒業ですが、家庭でサポートできることがあれば、お伝えいたきたいと思えます。みんなが笑顔で卒業できることを、願っています。
- ・小さな出来事でも相談しやすい雰囲気があり、ありがたい限りです。
- ・安心して学校に通わせられる状況にあると思っております。ありがとうございます。
- ・子どもの話や理由をよく聞かず、悪いと決めつけているように感じる。帰宅してから「～だったのに泣いた子の話ばかり聞いて、叱られた。」などと辛そうに話す事が度々あります。
- ・先生方は、子どもたちのために日々熱心に授業や対応してくださっていると感じています。ありがとうございます。
- ・給食の事です、給食で使われている食材が本当に臭くてまずいと毎日のように言っていて給食を食べるのが苦痛にも感じているようです。予算や人件費のことばかりでなく地

産地消の食材をもっと積極的に使ったりして欲しいです。

・今年度は例年とは異なる様式での行事や対策、コロナ差別に対する人権教育など新しく取り組まなくてはならないことが沢山あり、ご苦労も多かったことと思われます。その中で、変わらず子供たちを見守り、ご指導くださったこと、本当にありがとうございます！先生方や友達との何気ないやりとり、普段通りの生活が出来たこと、それが子供たちの支えになったと思います。今後ともよろしくお願いたします。

・いままで、制服があって便利だったが、急になくなった。色々な式にきれ、みんな揃って良かった。可能であればまた制服を復活させてほしい。このような形でアンケートをとって意見を聞いてほしいです。

制服については、今回のアンケート以外にも同様のご意見をお伺いすることがあります。次年度中にアンケートを実施して、保護者の皆さんのお考えを確認したいと思ひます。給食については、前回の通信でお伝えしたように、児童の98.6%が「おいしい」と評価していること、安全・安心でおいしい給食を提供するために、日々努力していることなどをご理解いただければと思ひます。

3月の行事予定

- 4日(木) 学年末参観日
1~3年 13:55下校 4~6年 15:40下校
- 5日(金) 6年生を送る会
PTA運営委員会 19:00~
- 10日(水) あいさつ運動・登校指導
- 11日(木) 短縮5 一斉下校 14:55
- 12日(金) 短縮4 一斉下校 13:25
- 15日(月) 短縮4 一斉下校 13:25
- 17日(水) 卒業式予行
- 18日(木) 短縮5 一斉下校 14:55
- 19日(金) 短縮5 一斉下校 14:55
- 20日(土) 春分の日
- 22日(月) 短縮4 給食最終 一斉下校 13:25
- 23日(火) 卒業式 1~4年家庭学習日 5年 11:20下校
- 24日(水) 短縮3 一斉下校 11:40
- 25日(木) 短縮3 一斉下校 11:40
- 26日(金) 短縮3 修了式 一斉下校 11:25

令和3年度1学期始業式

4月7日(水) 短縮3 一斉下校 11:40 (予定)

